
様式第２号（第３条関係） 
 

伊達市福祉有償運送運営協議会会議録  

会議名称 ２０１９年度第１回伊達市福祉有償運送運営協議会 

議  題 

（１） 副会長の互選について 

（２） 平成 30 年度の福祉有償運送の実績について 

（３）福祉有償運送の実施状況について 

（４）その他 

開催日時 令和元年６月４日（火） １３：３０～１４：００ 

場  所 市民活動センター多目的室３ 

出席者 
出席者８名（欠席者１名） 

所管部課名 健康福祉部高齢福祉課 

公開・非公開 

の別 

 ■  公 開 傍聴者の人数 0 人 

 □  非公開 非公開の理由  

事 務 局    本日はお忙しい中、ご出席頂きまして誠に有難うございます。  

これより、2019 年度第１回伊達市福祉有償運送運営協議会を開催いたし

ます。 

 

この度、委員の変更がございますのでお知らせいたします。  

 

お手元には、変更後の委員名簿を配布しております。  

 

これより次第に基づき審議に入らせていただきますが、本日の審議会は委

員 9 人中 8 名のご出席をいただいておりますので、伊達市福祉有償運送運営

協議会条例第５条第２項に基づき会議が成立しておりますことをご報告申

し上げます。 

 

それでは、開催にあたりまして、健康福祉部長からご挨拶申し上げます。 

 

健康福祉部長  （部長挨拶） 

 

事 務 局    それでは議事に入りたいと思いますので、議事進行を会長にお願い致し  

        ます。 

 

会 長    議題（１）副会長の互選についてです。 

         どのように選出しましょうか。 

 

        （委員より事務局に一任との声） 

 

事 務 局    では、前副会長に代わり委員になっていただいた学識経験者の委員に副 

会長をお願いするのはいかがでしょうか。 



会 長   ただいま、事務局より提案がありましたが、ご異議ございませんか。 

 

         （委員から異議なしの声） 

 

会   長    議題（２）「平成 30 年度福祉有償運送の実績報告」について、事務局 

の方から説明願います。 

 

事 務 局     資料に基づき説明する。 

 

会   長    ただいま議題（２）についての説明がありましたが、何か皆様からの  

ご意見ご質問はございませんか。 

 

委 員  Ｑ：登録会員数については平成 29 年度と比べ大きな変化はないにも関わら 

        ず、年間利用延べ件数が各事業所ともに平成 29 年度よりも大きく下回っ 

        ているのはなぜか。 

        

事 務 局  Ａ：各事業所に確認したところ、各事業所とも入退所が多く、今までこの事  

        業を多く利用していた会員が退所になったことにより、利用件数が平成 29 

        年度に比べ、大きく下回っているとのことです。 

 

会 長    他にご意見やご質問はございませんか。 

 

         （委員からなしの声） 

 

会   長    議題（３）「福祉有償運送制度について」ですが、本日は、室蘭運輸支  

の委員がお見えになっております。せっかくの機会ですので、今後の参考

のためにお話をいただければと思います。 

         それでは、よろしくお願いいたします。 

 

室蘭運輸支局   資料に基づき説明。 

 

会   長    ありがとうございました。皆様からのご質問などはございませんか。  

 

        （委員から異議なしの声） 

 

会   長    続きまして、（４）「その他」についてですが、事務局の方で何かござ

いませんか。 

 

事 務 局     次回の運営協議会の予定ですが、令和２年３月と４月に事業団体の許可  

        期間が更新となりますので、２月頃に開催させていただきたいと思います。 

          

会   長    他に何かございませんか。 

 

         （委員よりなしの声） 

 

会   長    それでは、本日の協議会を終了いたします。本日はどうもありがとうご  

        ざいました。 

 


